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Mitre y Rivadavia, Quilmes
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(6 a 15 hs) 4618-1235

Diarios y Revistas
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A. Baranda. Quilmes

Juancho
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Quilmes Oeste
Vte López y San Luis

Mitre y
Brandzen

Walter tiene todo lo que
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publicaciones. Domicilio

En Bernal-Quilmes: Lamadrid casi Vicente López.
En Berazategui: Mitre y 14, frente a la ex Municipalidad.
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Cevallos y Rivadavia, Qs.
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El Mejor Kiosko
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Garibaldi y San Martín

Quilmes Centro

También lo podés conseguir en...

Discurso de Mayra Mendoza

Las sesiones ordinarias 2022
arrancan en una escuela de Solano

No será la primera vez que el Concejo Deliberante salga de su recinto para sesionar. Lo ha hecho en varias
oportunidades desde que se abriera la renovada Casa de la Cultura de Quilmes. También, cuando se intentó
trasladar el recinto deliberativo local a distintos puntos de la Ciudad.
  Ahora, la apertura de sesiones ordinarias del Concejo Deliberante de Quilmes se realizará en una importante
escuela pública de la populosa localidad de San Francisco Solano. Los detalles se ultiman hora ahora, y se
prevé la presencia de importantes invitados, para que el próximo sábado 5 de marzo a las 15 horas se abra
oficialmente el periodo legislativo quilmeño 2022.  Y tras dejar atrás la pandemia de coronavirus, el recinto del
HCD dará inicio a las sesiones ordinarias en la Escuela Técnica N° 3 de San Francisco Solano.
  Durante el encuentro, el presidente del Deliberante, Fabio Báez, invitará a la intendenta Mayra Mendoza para
que se dirija a la Asamblea Legislativa y exponga sus lineamientos de lo que será su Gestión municipal y
produzca un resumen de lo hecho desde su asunción en diciembre de 2019.
  La Jefa Comunal -según supo El Suburbano- en su discurso no dudará en resaltar los numerosos logros
obtenidos en este último tiempo en materia de obras principalmente, como es la apertura de la avenida Santa
Fé, las refacciones edilicias en las escuelas públicas, las obras de asfalto, la edificación y renovación de
parques públicos, la inversión en Salud para combatir el COVID, en camiones recolectores de residuos,
luminarias Led, móviles y cámaras de seguridad, EcoPuntos, y brindará detalles sobre el mega proyecto que
avanza en la Ribera del Complejo de Separación de Residuos.
  Se prevé que Mayra no dudará en avanzar un paso más, y anunciará el ambicioso plan de asfaltos para el
Oeste del distrito conjuntamente con más obras de cloacas, el Proyecto del Polo Educativo de Don Bosco, la
limpieza de arroyos y su proyecto para evitar desbordes.“Un discurso que estará enfocado con una fuerte
impronta en conciencia ambiental y de igualdad.

Licitación en marcha:
Itatí ya dio el primer paso
para su reurbanización
Funcionarios del Municipio de Quilmes participaron en la ciudad

de La Plata, del acto de apertura de sobres de la licitación para la
ejecución del proyecto integral que contempla la construcción de
veredas, iluminación y trabajos de mantenimiento del espacio público
en Villa Itatí. Una inversión de más de 33 millones de pesos, que
forma parte de un total de 1.870 millones que el Organismo Provin-
cial de Integración Social y Urbana (OPISU) destina en obras, pro-
gramas y proyectos con fondos provinciales e internacionales para
el distrito.

En el auditorio del edificio del OPISU participaron la directora de
Integración Urbana, Guadalupe Oliver; el director de Integración
Productiva, Emiliano Recalde y la directora general de Administración,
Rosario Fernández. En representación de la Comuna asistieron la
secretaria de Desarrollo Urbano y Obras Públicas, Ceci Soler; el
subsecretario de Obras e Infraestructura, Sebastián García; la diputada
bonaerense, Berenice Latorre y la concejala Nair Abad, entre otras
autoridades y representantes de las empresas.
  En referencia a esta iniciativa, Recalde sostuvo que "es una obra
muy importante pensada junto con las autoridades municipales y las
organizaciones comunitarias que la apoyaron y la validaron". Y agregó:
"Desde el organismo venimos desarrollando una serie de actividades
productivas y sociales que nos han permitido mejorar el diagnóstico
de cuáles eran las obras prioritarias para encarar".
  Por su parte, Soler resaltó que "venimos trabajando fuertemente con
los equipos territoriales y técnicos del OPISU para el desarrollo de los
proyectos que son necesarios para nuestro barrio. Hemos desarrollado
proyectos de infraestructura, sociocomunitaria y sobre todo
ponderando aquellas demandas y aquellos pedidos que son históricos
y que son importantes para la comunidad".
  Las obras también incluyen el reordenamiento de los espacios de
estacionamiento vehicular, iluminación pública y la conexión eléctrica
de la estación de bombeo a la red de canillas comunitarias en la zona
comprendida por las calles Formosa, Falucho, Misiones y Gral. Lavalle
del barrio.
  La ejecución de la propuesta permitirá mejorar la circulación interna
e incorpora las necesidades de personas con movilidad reducida y
visión disminuida. Las obras licitadas integran el proyecto integral de
reurbanización que beneficiará a aproximadamente 18 mil habitantes
del lugar.
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La lleva a cabo Libres del Sur

Una consulta para
investigar la deuda
  Desde Libres
del Sur invita-
ron a toda la co-
munidad a parti-
cipar de las jor-
nadas de consul-
ta popular, los
días 3, 4, 5 y 6 de
marzo, para que
se investigue la
deuda.  "Con es-
to le pedimos al
gobierno actual
que no acepte le-
gitimar una es-
tafa a la nación",
señalaron.
  "La deuda que se acordó pagar es fraudulenta. La tomo Macri en
2018 por 45 mil millones de dólares. El montón no se utilizó en beneficio
de nuestro país y su gente. Sino que se fugó en su totalidad al exterior
de la mano de bancos, empresarios y ricos amigos del ex presidente.
Esto está prohibido por el mismo estatuto del FMI es por eso que
repetimos que es una estafa", señalaron.
  En esta línea, Julian Sosa y Lorena Trassatto, referentes de Libres del
Sur Quilmes indicaron que "con todos los millones de dólares que
pagó el gobierno al FMI, se podrían haber invertido en obras y  empleo".
  Por su parte Maria Duarte y Alberto Quiñones, referentes distritales
de Libres del Sur Quilmes invitan a la gente a tomar conciencia de la
importancia de participar.
  "Como pueblo podemos frenar esta estafa, solo tenemos que parti-
cipar, acercate a las 73 urnas distribuidas por todo el distrito para vo-
tar en contra de este acuerdo", dijeron.

Más de 21 años diciendo
las cosas por su nombre
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Cambios policiales
en importantes
comisarías de Quilmes
 Se produjeron cambios policiales en importantes comisa-

rìas de Quilmes.
  Según lo informado, el Subcomisario Cristian Noguera se
hizo cargo de Quilmes 4° - Solano. El Subcomisario Carlos
Ayala se hizo cargo de Quilmes 5°. El Subcomisario Horvatt
se hizo cargo de Quilmes 7°.
  Asimismo, fuentes de la fuerza señalaron que fue ratificado
quien fuera designado titular interino en Quilmes 9°,
Comisario Darío Ares.

Curso virtual de Refrigeración y Aire Acondicionado
Organiza la UTN Avellaneda. Comienza en marzo, en turno tarde y noche
 Durante el mes de marzo dará inicio el curso virtual de Refrigeración y Aire Acondicionado que dicta la Facultad

Regional Avellaneda de la Universidad Tecnológica Nacional, desde la Secretaría de Cultura y Extensión
Universitaria.
  La capacitación está dirigida a las personas interesadas en incorporar conocimientos para insertarse laboralmente
en la reparación e instalación de equipos frigoríficos de hasta 3 kw (heladeras familiares y comerciales; aire
acondicionado compacto, automotor y split; freezers y cámaras frigoríficas), con o sin experiencia previa.
  Las clases serán virtuales, a través de la plataforma Zoom, y se desarrollarán durante cuatro meses, en turno
tarde y noche: los martes de 15 a 18 h (iniciando el 8 de marzo) o los viernes de 19 a 22 h (a partir del 11 de marzo).
  Para mayor información e inscripciones, ingresar en https://extensionfra.com.ar/courses/refrigeracion-y-aire-
acondicionado/ (para el turno noche) y en https://extensionfra.com.ar/courses/refrigeracion-y-aire-
acondicionado-3/ (para el turno tarde), o comunicarse vía mail a extension@fra.utn.edu.ar o cursos.
utnfra@gmail.com
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"Néstor Kirchner tuvo
convicciones y coraje político
para llevar adelante sus ideas"

 El concejal quilmeño, Ezequiel Araúz, diálogo con El Suburbano sobre la actividades
de homenaje al natalicio de Néstor Kirchner; además se refirió a la lista del PJ Quil-
mes que encabeza la intendenta Mayra Mendoza, y que él integra como tercer Congresal
Provincial.

- Venimos de una semana de actividades de homenaje a Néstor Kirchner, quien el
viernes hubiera cumplido años...
- Si. Fue una semana intensa que comenzó con pintura de aulas en cinco escuelas del
distrito por parte de la militancia del Ateneo Néstor Kirchner. Luego hubo charlas de-
bate, inauguración simultánea de cuatro unidades básicas del Ateneo y, finalmente,
cerramos con un gran festival en la Plaza Aristóbulo del Valle.

- Qué significa para usted el ex presidente, y por qué se lo recuerda?
- Yo comentaba en una de las reuniones que Néstor fue una mezcla de convicciones
muy claras y también de coraje y astucia política para la construcción de poder que
llevará a la práctica esas convicciones. Defender a los sectores populares, a los traba-
jadores en cada una de las situaciones, fuera por un tema menor fuera negociando en
nombre del país con el FMI. Tuvo una capacidad enorme para construir poder político
con pragmatismo, pero teniendo siempre claro para dónde ir.

- ¿Cuál crees que es su legado?
- Néstor logró representar y concretar, construir mística militante y soluciones prácticas.
Corrió los límites de lo posible en política. Marcó a varias generaciones y abrió la puerta
para que la juventud se sumará a la política. Tomó un país quebrado por el neoliberalismo
y lo dejó con su economía saneada garantizando y ampliando conquistas y derechos.
No son muchos los presidentes que pueden decir eso.

- Sos congresal en la lista del PJ que encabeza Mayra. ¿Qué evaluación haces de esa
lista y del partido en general?
- La lista local de Mayra acompaña la llegada de Máximo Kirchner al PJ de la Provincia.
Tiene un sentido de conducción claro y en Quilmes se logró un altísimo nivel de unidad
además de reflejar mejor la realidad política local. En particular, estamos muy agradecidos
del lugar que Mayra decidió para nuestro espacio.

- El debate del momento es el entendimiento con el FMI y su ingreso al Congreso.
Como ves esa situación?
- Lo primero es remarcar una y otra vez que el endeudamiento que tomo el macrismo es
demencial. Dicho eso, es obvio que hay en el Frente de Todos varías posturas en torno
a este tema. La carta y la renuncia de Máximo a la presidencia del bloque abrieron y dieron
cauce a que ese debate se dé en voz alta. Luego será decisión de los legisladores, pero
está claro que había una postura que antes no estaba claramente sobre la mesa y ahora sí.

CONSULTE DESTINOS CON ALOJAMIENTO
www.tasturismo.tur.ar // Facebook : tasturismo

VENTA TELEFONICA CON TARJETA 0800-345-1234
TEL: 4254-6963 / 5199-1268 / MORENO 555 1º PISO - QUILMES
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Aníbal Fernández sigue sumando cargos;
ahora fue elegido al frente del Comité
Latinoamericano de Seguridad Interior

El ministro de Seguri-
dad de la Nación, Aníbal
Fernández, fue elegido
hoy al frente del Comité
Latinoamericano de Se-
guridad Interior (CLA-
SI) que reúne a los mi-
nistros del área de países
de América Latina, ac-
tualmente reunidos en
Bruselas (Bélgica) en el
marco Programa de Asis-
tencia contra el Crimen
Transnacional Organi-
zado (El PAcCTO) donde
participan junto a los ministros del Interior de la Unión Europea.
"La eficacia frente a delitos complejos, daño social o impacto transnacional se debe
lograr en base garantías y principios de derecho, ese tiene que ser uno de los ejes
centrales de nuestra discusión", señaló Fernández durante su discurso, tras ser designado
presidente de la CLASI.
  "No es cierto que la eficacia se logre quebrando principios fundamentales y tampoco lo
es, que la ineficacia se deba a que hemos sido en ocasiones garantistas. En este mundo
tenemos países respetuosos de principios fundamentales con muy buenos niveles de
eficacia en el enfrentamiento con el delito complejo. En cambio vemos a países con
deudas en resguardar esas garantías que son deudores en control del delito complejo y
multinacional", sostuvo Férnandez.
 El ministro resaltó la necesitad de pasar a segundo plano nuestros prejuicios ideológicos
y "no pretender imponer lenguajes institucionales o modelos de gestión. La delincuencia
compleja requiere un sistema de prevención e investigación compleja. En las relaciones
sociales no hay nunca respuestas simples a problemas complejos", dijo.
  Para Fernández, conquistar el éxito demandará un sistema fluido en la prevención del
delito con mayor diálogo entre sistemas policiales y judiciales. En ese esquema, el
ministro apuntó que la tecnología, multidisciplina, creatividad, generosidad entre las
distintas agencias policiales, información operativa multinacional, sociología criminal e
inteligencia artificial resultan componentes de un sistema inteligente de prevención y
persecución de delitos como la trata de personas, el narcotráfico y el terrorismo”.
  El ministro Fernández estuvo acompañado por el jefe de la Policía Federal, Comisario
General Juan Carlos Hernández y el jefe de Gendarmería Nacional, Comandante General
Andrés Severino.
  Representando a Latinoamérica participaron Argentina,Bolivia, Costa Rica, Ecuador, El
Salvador, México, Panamá, Paraguay, Perú y República Dominicana. Se incorporarán
Chile, cuando el presidente Gabriel Boric nombre a los representantes de su gabinete y
Brasil, tras las elecciones presidenciales cuando asuma el nuevo gobierno.
  Durante la reunión del CLASI, los participantes abordaron las temáticas del narcotráfico,
trata de personas, tráfico de armas y delitos económicos y financieros.
  "El objetivo del CLASI -enfatizó Fernández- consistirá en hacer el mayor esfuerzo con
el fin de articular políticas públicas de seguridad entre nuestros países, para aportar en
tiempo y espacio a los diferentes fenómenos criminales".
 Este nuevo encuentro a nivel ministerial entre los ministros de Europa y América Latina
se realiza hasta el viernes en Bruselas y La Haya (Holanda), y durante su transcurso se
constituyó el Comité Latinoamericano de Seguridad Interior (CLASI) y se prevén
reuniones con el Comité Operacional en materia de Seguridad Interior (COSI) europeo,
con miembros del Parlamento de la Unión Europea y agencias europeas de cooperación
policial (Europol) y judicial (Eurojust).

Defensoría del Pueblo,
la discusión que
se viene en Quilmes
En materia legislativa local, hay varios te-
mas que traerá marzo, pero hay uno sin
dudas que viene desde hace tiempo sin
resolverse, y es el de la acéfala Defensoria
del Pueblo de Quilmes, que después del
de la ida Adrian Carrascal, y la poca difu-
sión sobre su salida, todo quedó en la
nada.
Varios oficialistas y opositores creen que
hay que darle una salida al tema en los
primeros meses de este 2022, sobre todo
porque la ordenanza así lo establece, y la
acefalía del área no está bien vista para
afuera.
En el microclima incluso hay hasta algu-
nos nombres que comenzaron a rodar y a
generar cierto consenso en ambos sectores,
como el del ex concejal Damiàn Castro.

Arévalo en el inicio
lectivo del CFP 408
Se llevó a cabo el acto de inicio del ciclo
lectivo 2022 del CFP 408 con la presencia
del Secretario General de ATE y la CTA
Autónoma de Quilmes Claudio Arévalo,
el Director del CFP Martin Guillén junto
con autoridades del CFP y Miembros de
la Comisión Administrativa de ATE
Quilmes.
En el uso de la Palabra, Arévalo sostuvo
que es un orgullo para nuestra organi-
zación contar con un centro de Formación
del prestigio que tiene el 408, además, sos-
tuvo que desde ATE vamos a hacer todos
los esfuerzos para seguir fortale-ciendo
y brindándole, tanto a nuestros afiliados,
afiliadas y sus familias como a la comuni-
dad en General, un Centro de Formación
que amplíe las oportunidades de trabajo digno.
A su vez, el Director del CFP "Walter Qui-
ñones" valoró la posibilidad de volver a
la presencialidad cuidada, y agradeció a

la comisión Administrativa de ATE Quilmes
el constante apoyo para el crecimiento del
Centro.
Cabe destacar que el CFP 408 cuánta con las
2 sedes, tanto en Quilmes como en Solano y
que próximamente inauguraremos un anexo
en la sede de la CTA Autónoma sobre la calle
triunvirato dónde habrá cursos de Oficios
con importante salida laboral.
Este año, como los anteriores, volverán a
pasar cientos de alumnos y alumnas que se
seguirán formando para alcanzar mejores
empleos tanto en el estado como en la activi-
dad privada.

Radicales de Evolución
en La Plata // La interna
de la interna no cesa
Numerosos militantes y dirigentes de la UCR
de Quilmes acompañaron el Plenario de Evo-
lución en la ciudad de La Plata que fue en-
cabezado por el porteño Martín Lousteau y
el economista platense, Martín Tetaz.
Entre los quilmeños que posaron para la foto
junto a Tetaz, parecen los e concejales, Ma-
riano Camaño y Mario Sahagún, el 'Bocha'
Porini, Javier Pecot, Matías Nievas, Alberto
Zelayeta, Germán Borello, y Carolina Spinelli,
mujer del ex diputado y actual concejal, Fer-
nando 'El Petiso' Pérez Gresia, quien también
estuvo presente. Se trata del grupo íntimo
del legislador desde hace años, a excepción
de Sanabria que rompió con Ariel Domene y
se sumó a este sector. Pero todos con cargos,
muchos importantes, durante la gestión del
ex intendente macrista, Martiniano Molina.
También hubo otra foto en la que sí aparece
'El Petiso' junto a su  amigo, socio y compa-

dre, el flamante diputado provincial,
Pablo Domeniccini.
Como otro fuerte dato de color nació
cuando varios de los asistentes se

encargaron de difundir una imagen solitaria del
ex secretario de Cultura de Quilmes, Ariel Domene,
en las gradas del Club platense. La interna de la
interna que tampoco parece parar.

Elecciones UOM
Este lunes 7 y martes 8 de marzo los meta-
lúrgicos de la seccional Quilmes-Beraza-
tegui y Varela renuevan la conducción. Ha-
brá dos listas: Una encabezada por el legen-
dario secretario General Francisco "Barba"
Gutiérrez (Naranja-Azul y Blanca) que es
integrada por otro burócrata metalúrgico:
Jorge Córdoba. La otra lista es la Verde, en-
cabezada por Adrian Pérez, quien buscará
pasar  a retiro a Gutiérrez quien ocupa el sillón
de la UOM desde hace 40 años.
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Los afiliados al PAMI ya pueden elegir
médico especialista y centro donde atenderse
El presidente de la Nación, Alberto Fernández, y la directora nacional del PAMI, Luana Volnovich, informaron que a partir del 1 de marzo y por primera vez en la historia del PAMI,
las afiliadas y afiliados de la obra social tendrán la libertad de elegir al médico o médica especialista y en qué centro de diagnóstico por imágenes atenderse. La implementación del
nuevo modelo de atención médica pone fin a un sistema de asignación fija, y busca otorgar los turnos de forma más rápida y mejorar la calidad de atención.
  "Este es un cambio muy valioso porque ahora las personas afiliadas van a poder elegir con qué médico o médica especialista atenderse", señaló el presidente de la Nación, Alberto
Fernández, y agregó que "se está poniendo al profesional médico en el lugar que se merece porque se le va a garantizar una remuneración digna por el trabajo que presta".

  "Escuchamos a nuestros afiliados y afiliadas y por eso dimos el paso más grande en los 50 años de la obra
social. Dejamos atrás el sistema de asignación fija para que ahora tengan la libertad de elegir con quién
atenderse, consigan turnos más rápido y reciban una mejor calidad de atención", dijo la titular del organismo,
Luana Volnovich, tras presentar la medida.
  En el plano local, Fernando Rubino, director ejecutivo de PAMI de la UGL 37, que tiene a cargo al organismo
en las localidades de Quilmes, Berazategui y Florencio Varela, informó que ya vienen trabajando fuerte en
sumar nuevos prestadores. En los últimos meses incorporaron con esta nueva modalidad de consultorio
externo y diagnóstico por imágenes, al Sanatorio Modelo Quilmes, en su sede de 9 de Julio 110; el Instituto
Barrancas, de Yrigoyen y Brandsen; el Centro Médico Brown, Brown 357; el Centro Médico Galuck, frente a
la estación de Ezpeleta, y el Centro de Enfermedades Reumáticas (CER), Vicente López 1441, de Quilmes
Oeste. En estos días se estarán incorporando especialidades y estudios para las localidades de San Francisco
Solano y Bernal Oeste.
  Por su parte, en Berazategui se incorporaron la Policlínica Privada Tiscornia, en el centro de la Capital
Nacional del Vidrio, y Medicina y Salud Berazategui, en el Barrio Marítimo. En Florencio Varela se firmará
contrato con los consultorios Camint, del Cruce Varela, para que presten ahí servicios para PAMI una gran
cantidad de especialistas y diagnóstico por imágenes.

Rubino explicó además que la nueva modalidad les permite una mejor
articulación con el sistema público de salud, por lo que vienen trabajando
con las autoridades de los tres municipios y la Provincia para generar
nuevas propuestas de atención en salud para las personas mayores de
nuestra región.
  Con la libertad de elegir, para obtener un turno los afiliados tendrán que
pedirle a su médico de cabecera la orden para la especialidad o centro de
diagnóstico por imágenes que necesitan; luego, podrán consultar en la
nueva cartilla con quién y dónde pueden atenderse, y comunicarse para
solicitar un turno.
  La nueva cartilla se encuentra disponible en www.pami.org.ar/ y en la
aplicación de PAMI para teléfonos celulares. Cuenta con una interfaz
sencilla y pensada para que las personas mayores puedan utilizarla sin
inconvenientes y solicitar un turno de manera online. Allí, también podrán
obtener su credencial digital, consultar sus recetas y órdenes médicas, y
buscar sus médicos o médicas especialistas. También se puede ver el
tutorial de instrucciones en el link: https://www.youtube.com/
watch?v=pLnLFHaxfNw

mailto:elsuburbano@speedy.com
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DELIVERY 4251-6565
Chacabuco y Avellaneda, Bernal

Mediodía y noche en la mejor
la mejor esquina de la zona sur

CALLE 843 N° 2416 SAN FRANCISCO SOLANO (1881)
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CLINICA PRIVADA DEL NIÑO Y LA FAMILIA

Apertura de sesiones legislativas en Provincia

Martiniano Molina:
"Kicillof describe
una Provincia
que desconocemos"

  Axel Kicillof inauguró el 150° período de sesiones ordinarias de la
legislatura de la provincia de Buenos Aires, con un discurso que
promedió las tres horas de extensión. Con duras críticas a la gestión
de María Eugenia Vidal y una visión hacia el futuro plagada de
promesas de campaña, los argumentos del mandamás provincial,
desataron una catarata de críticas del arco opositor.
  "Kicillof describe una Provincia que desconocemos", tuiteó el dipu-
tado provincial por la Tercera Sección Electoral, Martiniano Molina.
El ex intendente quilmeño fue consultado sobre los puntos que destacó
el actual gobernador y sobre el particular dijo: "Fue un discurso
plagado de imprecisiones y cargado de resentimientos. Decir que las
pésimas condiciones en las que actualmente viven millones de
bonaerenses es consecuencia de la gestión anterior, es de un nivel de
irresponsabilidad y de desinformación sin precedentes. El que haya
omitido hacer referencia a la deficiente gobernación de Scioli, no borra
la realidad que en los últimos dos años de esa gestión, la Provincia no
tenía fondos para pagarle a sus empleados. Vidal recibió un distrito
quebrado y ahora resulta que es la única culpable de que el 70% de los
jóvenes bonaerenses sean pobres".
  Sobre el "Plan" que el Gobierno de Kicillof piensa ejecutar en el
tiempo que le resta, Martiniano Molina afirmó: "El gobernador describe
una Provincia que desconocemos, lo que plantea para el futuro es una
serie de promesas que venimos escuchando desde hace treinta años
y que jamás se concretan y la gente se lo hizo saber en noviembre en
las urnas. Kicillof sigue insistiendo en sostener un relato que se
destruye cuando choca contra la realidad de los vecinos. Plantear
planes a seis años, es dejar en evidencia que la única aspiración que
tiene es su reelección. La inseguridad en la Provincia sucede ahora;
las consecuencias de haber tenido las escuelas cerradas casi dos
años, suceden ahora; la falta de trabajo y tener a más de la mitad de la
población bajo la línea de la pobreza, necesita de soluciones ahora. Es
momento de dejar de estar todo el tiempo en campaña política y de
una vez comenzar a trabajar para los vecinos", concluyó diciendo el
diputado de Juntos.

Centro Integral de Lubricación
y cuidado de su vehículo

• 20 años de experiencia a su servicio
• Todas las marcas • Nacionales e Importados

A. Baranda 54 esq. Jujuy - Quilmes
(B1878DKP)

 Tel./Fax: 4252-9999
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Otra pretemporada en el reconocido Centro Integral
de Entrenamiento Futbolístico (CINEF) de Ranelagh
 Es viernes y el sol cae sobre el predio que se encuentra sobre Av. Vergara 2020, se em-
pieza a delinear la pretemporada con los profes y el coordinador Pablo Giménez Bystron.
Estamos en el Centro Integral de Entrenamiento Futbolístico (CINEF).
  Nos encontramos con Pablo en los quinchos que están al lado de los vestuarios y de la
cancha 1, el clima es ameno, el silencio del predio nos acompaña, ese que en un rato se
romperá cuando los chicos empiecen a llegar para empezar la sesión de entrenamiento.
  La jornada está por empezar, el coordinador, los técnicos y preparadores físicos ya se
reunieron y organizaron el año deportivo. CINEF vuelve a competir en Liga Argentina tras
su ausencia del año pasado.  ¿Cuánta gente se encuentra involucrada en el club? "Somos
7 por ahora, pero estamos en pleno re armado del staff, seguimos sumando gente al plantel
de trabajo. Primero está Daniel Martínez, que es el director y está a cargo de todo lo que
concierne al Centro de Entrenamiento y el predio. Lo acompaña Ivanna Ponce que está en
administración, y después estoy yo junto a los entrenadores", cuenta Pablo Gimenez
Bystron.
  El miércoles 2/2 se dio inicio a la pretemporada 2022, y los entrenadores que empiezan son:
Julian Boquin, quién dirigirá categoría 2007 y 2008. Julián es ex entrenador de infantiles de
Berazategui de AFA y es actual DT de la reserva del club Don Orione (que se desempeña en
el regional que clasifica al federal B). También, que continua del año pasado, estará Nicolás
Jaure, quién se encargará de entrenar a los pre-infantiles (van desde el 2013 al 2016),
actualmente también es captador y formador de juveniles en el Club Atlético Independiente.
Con los juveniles  2004/2005/2006 estará Pablo Trubint, que se desempeñó como técnico
de juveniles de Argentinos de Quilmes, Independiente y Talleres de Escalada. Se sumará
JoséBeecher con las categorías 2011 y 2012. Además también estará el preparador físico, de
juveniles e infantiles, Gustavo Alanís quién estuvo trabajando anteriormente el Club
Juventud de Bernal.
  "También tenemos categoría para jugadores libres, que van desde el 2000 al 2003", explica
el coordinador Giménez Bystron, "las va a dirigir Nicolás Jaure, además de estar en pre-
infantiles", agrega.
  El Centro Integral de Entrenamiento Futbolístico nace hace 20 años, en el 2002, pero se
encontraba en Bernal. 3 años después llega a Ranelagh. Han pasado varios nombres
importantes, desde el Chori Dominguez o Alfredo Grelak. También Matías Neto o Ariel
Fuscaldo, quienes después fueron profesores de la escuela de Director Técnico Nº42
Oscar López que se encuentra dentro del mismo predio y hoy se encuentran trabajando en
Sacachispas y Quilmes respectivamente.
  La escuela nace en marzo de 2012, han pasado muchos alumnos y profesores de renombre,
"yo me recibí ahí", nos cuenta Pablo, "cuando terminé, el director me ofreció el cargo de
coordinador allá por el 2018. Hoy contamos con 200 chicos pero nos planteamos varios
objetivos, en el corto plazo queremos volver a completar los planteles de cada categoría.
Ser competitivos en la Liga Argentina, y a largo plazo buscamos apuntar los cañones a un
torneo regional".

mailto:elsuburbano@speedy.com
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Centro Autorizado Lavalle 738,
Quilmes / 4253-2734

"La educación es un eje central en nuestra
Gestión", dijo la Intendenta de Quilmes
Así lo afirmó la intendenta de Quilmes, Mayra Mendoza, en el inicio del ciclo lectivo

en la Escuela Primaria Nº 21 José de San Martín de Bernal Oeste, donde además
resaltó las obras de refacción integral realizadas en el establecimiento educativo, en
el que también funciona la Escuela Secundaria Nº 12, así como en el lindante Jardín
de Infantes Nº 903.
  "Hoy es un día muy esperado porque todos sabemos, nadie puede olvidarse de la
pandemia. En ese tiempo, mientras nos estábamos cuidando, también nos estábamos
vacunando. Y hoy quiero decirles que más del 90% de nuestra población está vacunada
contra el COVID-19. Eso es lo que nos da la posibilidad de comenzar a dar vuelta la
página de la pesadilla de la pandemia", aseguró la Jefa comunal.
  En su discurso, Mayra destacó la importancia de tener un Estado presente "que lleva
adelante las obras necesarias, como la que se hizo acá, porque entendemos que la
educación y los lugares físicos, las escuelas, son fundamentales. La educación es un
eje central en nuestra gestión". En esta línea, anunció que se construirán tres aulas
nuevas y también se refirió a la entrega de computadoras de Conectar Igualdad para
estudiantes del nivel Secundario: "Hoy se pueden distribuir otra vez para que todos
tengan las mismas condiciones de desarrollo. Eso es lo que queremos. Trabajamos
para garantizar el derecho a la educación".
  Para cerrar, la Intendenta entregó kits escolares para los niños y las niñas del nivel
Primario: "Cuentan con cuaderno, cartuchera, mochila, para que todos tengan lo mismo
para arrancar".
  La obra de refacción integral realizada consistió en la puesta a punto de las instalaciones sanitarias de las EP Nº 21 y la EES Nº 12, que incluyó el reemplazo de las griferías, losas y
cañerías que estaban en mal estado; construcción de un piso nuevo en el patio interno y nuevos desagües; puesta a punto de las instalaciones eléctricas en todo el polo educativo;
reparación y reposición de las carpinterías existentes; mejoramiento en revoques existentes; cambios de pisos tanto en pasillos como en aulas de la Secundaria; ejecución de rampa
en el acceso principal del Jardín Nº 903; tareas de pintura y herrería.

Buenas prácticas en la gestión de residuos:
Grupo L instaló un sistema de compostaje
en uno de sus Centros de Distribución
En el marco del programa de cuidado del ambiente de Grupo L, la empresa instaló un sistema de

compostaje en su Centro de Distribución ubicado en Moreno para promover comportamientos y
buenas prácticas en la gestión de los residuos.
La propuesta incluye una alianza con Proyecto Cultivarte para la instalación de un cajón de
compostaje, elaborado por ellos con plástico reciclado, y una capacitación formal a las y los
colaboradores de toda la empresa para que puedan adpotar este formato sostenible de tratamiento
final a los residuos orgánicos. Además, el proyecto busca promover el hábito en cada casa y
compartirlo también en el parque Industrial, en alianza con otras instituciones.
  En palabras de Sebsatian Lusardi: “La pandemia nos trajo desafíos y oportunidades. Uno de ellos es
repensar la forma en la que interactuamos con el ambiente. Esta propuesta de valor puede tener un
impacto profundo en el compromiso que podemos asumir desde los ámbitos más chicos (familiares)
a la gestión sostenible de una empresa de más de 1900 colaboradoras/es como la nuestra o una
comunidad. Elegimos la sede operativa de Moreno para esta primer prueba piloto ya que contamos
con un espacio verde en donde podemos utilizar el producto del compostaje como abono. La idea es
aplicarlo también en Mar del Plata y en nuestro centro de Ciudadela.”
Acerca de Grupo L
  Hace más de 40 años inició su actividad ofreciendo soluciones integrales para la provisión de alimentos que luego amplió a limpieza, mantenimiento y obras. Con el soporte de una
sólida capacidad logística y profesional trabaja en Ciudad y provincia de BA, como así también en GBA; abasteciendo a instituciones públicas y privadas. Con un amplio equipo de
trabajo conformado por aproximadamente 1900 profesionales y 100 terciarizados, Grupo L se ha consolidado como un socio estratégico, siendo reconocido por su gran compromiso
con la calidad, innovación, profesionalismo y sobre todo, capacidad de respuesta ante situaciones críticas. Para obtener más información, visite:
http://www.grupolargentina.com/
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CENTRO DE GASTROENTEROLOGÍA

Este Centro Médico
atiende afliados de...

ALQUILER Y VENTA / ATENDEMOS TODAS LAS OBRAS SOCIALES

Será el domingo 6 de marzo, y es
organizado por Cultura de la Provincia

El 'Carnaval del
Norte' se celebra
en el Museo Hudson

El domingo 6 de marzo se realizará la tradicional ceremonia del
entierro del  "Pujllay" (o diablo del carnaval) para despedirlo hasta
el año siguiente. En el museo dependiente del Instituto Cultural de la
Provincia de Buenos Aires habrá ofrendas a la pachamama, música
en vivo, comidas y danzas típicas del Norte Argentino.
  Desde hace más de 20 años,  la comunidad de Florencio Varela celebra
en el Museo Histórico Provincial Guillermo Enrique Hudson a la
Pachamama y los Carnavales del Norte. El  domingo 6 de marzo, desde
las 10 y hasta las 17 hs,  en la Reserva Natural que enmarca al Museo,
se festejará el final del Carnaval. Esta propuesta forma parte de las
actividades organizadas por el Instituto Cultural de la Provincia de
Buenos Aires.
  El rescate de las costumbres locales y la defensa del medio ambiente
son parte de la herencia que dejó el gran escritor y naturalista
bonaerense. En este marco, y considerando la amplia comunidad Coya
y de descendientes de las provincias de Salta y Jujuy que viven en
Florencia Varela y visitan el Museo, es importante poner en valor la
tradición folclórica y el respeto por la  diversidad cultural.
  El domingo, en el Museo Histórico Provincial Guillermo Enrique
Hudson, se desarrollará una jornada que rescatará algunos de sus
ritos y tradiciones. También se podrán degustar comidas típicas,
especialmente elaboradas para la ocasión y danzas y música folclóricas
en vivo del Norte Argentino. Además, habrá stands de productores
fruti-hortícolas, dulces artesanales, plantas nativas y talleres.
  Durante enero y febrero, en los pueblos de la quebrada de
Humahuaca, Jujuy, se desarrolla el tradicional y popular Carnaval del
Norte. Este festejo es una fusión entre rituales de los pueblos
originarios, con elementos españoles y criollos, que busca celebrar la
fecundidad de la tierra y honrar a la Pachamama.
  El Carnaval del Norte tiene distintas etapas, cómo el desentierro del
"Pujllay", los jueves de Comadres y Compadres, las comparsas y
finalmente, el primer domingo de marzo, la ceremonia del entierro del
diablo, dónde se lo despide, con ofrendas, hasta el año siguiente,
para que vuelva a traer alegría y diversión.
  Además, a las 14 hs se presentará un espectáculo a cargo del Programa
Municipal de Percusión Latinoamericana "Caja de Resonancia"; luego,
14: 40 hs, será el turno de la Orquesta Municipal de Folclore
Latinoamericano. Finalmente,  a las 15 y a las 16 hs. se presentarán los
artistas Varelensenses Valentín Benavidez y Kike Leguizamón.
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ESTUDIO ASESORART

Javier Silberman, secretario general de la Mesa Nacional que
trabaja con Adicciones: "La cocaína mata esté o no adulterada"
  "La cocaína mata esté o no adulterada", le señaló a El Suburbano, Javier Silberman,
quien es el  Secretario General de la Mesa Nacional que trabaja con las Adicciones en
nuestro país, que junto a Jorge Ruiz, quien es Coordinador General de la Mesa Nacional,
y otros referentes de numerosas asociaciones y redes que se detallan más abajo, buscan
desde hace tiempo ponerle punto final al consumo de drogas.
  Sin pelos en la lengua, Silberman definió que estos hechos lamentables de numerosas
muertes por consumo de cocaína en el Conurbano "es una masacre". El directivo de la
Fundación San Mateo ( @sanmateo.ong , @silbermanjavier) no dudó en calificar a lo que
sucede por estas horas como "el Cromañon de las adicciones".
"Trabajamos fuertemente en varios temas con Sedronar, especialmente con la Licenciada
Gabriela Torres. Nada es suficiente cuando el problema es tan grande. Entendiendo que la
salida es colectiva", agregó Silberman.
  Asimismo, desde la Mesa Nacional de Organizaciones que Trabajan en Adicciones emitieron
un comunicado bajo el título
 "LA PANDEMIA QUE NADIE QUIERE VER NI DECIR", donde muestra estadísticas, pero
que lamentan que "no se esté haciendo nada para revertirlo".

EL COMUNICADO COMPLETO
  Ante los gravísimos hechos de público conocimiento que derivan en al menos 20 muertos
y la internación de decenas de consumidores, estamos conmovidos por la realidad que
nuevamente nos golpea, esto hace visible lo que parece que algunos tratan de invisibilizar,
desde la Mesa Nacional de Organizaciones que trabajan en Adicciones acompañamos en el
dolor de tantos, una situación que desde hace años se da lenta y progresivamente y hoy
nos toca con una virulencia que nos impacta.
  La Argentina desde hace años tiene graves problemas con el Consumo de drogas, según
la Comisión Interamericana para el Control del Abuso de Drogas (CICAD) Organización de
los Estados Americanos (OEA) en un estudio realizado en todo América, es decir, que
abarca América del Norte, Centro, Sur y Caribe, incluyendo 23 países.
Argentina se encuentra primera en consumo de alcohol entre los estudiantes de enseñanza
secundaria con un 52 %. También se encuentra primera en población general.
Respecto al consumo de cocaína la Argentina se encuentra 2°, después de EEUU. Y en
consumo de Marihuana Argentina se ubica 6° después de Jamaica, Canadá, Chile, EEUU,
Uruguay.
Estos números son alarmantes, pero lo que es aún más preocupante, es que no se está
haciendo nada para revertirlo. Todos los indicadores estadísticos marcan una tendencia al
alza cuando en otros países de la región se han amecetado el consumo y en otros inclusive
ha disminuido.

  Nos asombramos y repetimos 'Cocaína Envenenada', ¿acaso la Cocaína no es un veneno
en sí misma. De qué estamos hablando?.
  Es necesario que se implemente un Plan de Prevención a Nivel Nacional con su consi-
guiente presupuesto y qu se regule la publicidad sobre consumo de alcohol y fármacos.
Con respecto a la asistencia, nos preocupa que desde algunos estados provinciales la
política sea la Reducción del Daño, cuando esta debería ser una estrategia terapéutica.
Por otra parte, es necesario discutir la voluntariedad para acceder a los tratamientos dado
que los consumidores intoxicados por la sustancia según los especialistas no están en
condiciones de tomar decisiones, como también los familiares reclaman, por el dolor que
atraviesan viendo una muerte lenta.
Aplaudimos cada espacio nuevo de asistencia, cada acción en pos de trabajar por
#niunpibemenosporladroga. El consumo nos atraviesa a todos sin discriminar edad, ni
condición social. No estigmaticemos, y acompañemos a aquellos que lo necesitan. Que las
personas con problemas de adicción sean tratadas con respeto en los medios de
comunicación.
  Así mismo entendemos que es una oportunidad para “Declarar la Emergencia Nacional en
Adicciones” ser una prioridad de Salud Pública y hacer que se cumpla el Articulo 32 de la
Ley 26.657 Salud Mental y Adicciones.
  Desde la Mesa Nacional estamos trabajando una Ley Especifica en Adicciones, que de la
necesaria respuesta. Es por eso que solicitamos a los Legisladores que pongan especial
atención a esta necesidad.
INTEGRANTES LA MESA NACIONAL:
A.C.I.E.R.A. (Alianza Cristiana de Iglesias Evangélicas de la República Argentina); F.O.N.G.A.
(Federación de Organizaciones no gubernamentales de la Argentina para la prevención y el
tratamiento del abuso de drogas); Programa Vida. (Red Nacional Cristiana de Rehabilitación;
Capacitación y Prevención de Adicciones); Madres contra el Paco; Madres Territoriales. A
Nivel Nacional; A.E.A. (Asociación Argentina de Especialistas en Adicciones); CAAVS.
(Cámara Argentina de Adicciones y Vulnerabilidad Social); Cámara CIPRA (Cámara de
Prestadores de atención en adicciones y Vulnerabilidad Social); Pastoral de adicciones,
Diócesis de La Plata, Pastoral de Adicciones, Diócesis de Lomas de Zamora, Pastoral de
Adicciones Diócesis de Morón, presente Pastoral de Hurlingham.
Foro de Habitantes a Ciudadanos. Equipo de Adicciones; Foro Provincial de Adicciones.
Provincia de Santa Fe.
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